

Bericht zum Saisonauftakt der Landesliga Südbaden am 05.05.2019 in Eschbachtal

Am 05.05.2019 war es wieder soweit! Der Tauziehclub Feuerstein Horben e.V. startete in die neue Landesligasaison. Nach einer sehr durchwachsenen Vorbereitung wusste die Mannschaft von Trainer Thomas Hug nicht genau wo man sich einordnen würde. Wie hatten sich die anderen Teams vorbereitet? Am Start waren sieben Teams der hier ansässigen Tauziehvereine. Das erste Highlight war das Wiegen. Mit einem Gesamtgewicht von 639,4 Kg war man nur 600g unter der maximal erlaubten Grenze von 640,0 Kg. Nachdem die ersten beiden Begegnungen der Vorrunde verloren waren, konnte man den Start erst einmal als durchwachsen einordnen. Doch die Mannschaft sammelte sich und zeigte Moral! So landete man nach der Vorrunde auf Platz 3 und zog somit ins Halbfinale des 1. Wettkampftags ein. Hier wartete eine sehr starke Truppe aus Simonswald auf den TCH. Leider reichte es nicht und der TCH verlor beide Begegnungen gegen Simonswald. Im kleinen Finale traf man auf den TZC Neuried. Mit starker Leistung ließ man sich zumindest den 3. Platz nicht nehmen und bezwang Neuried.

Tauziehen ist ein Mannschaftssport daher ist es sehr schwer einzelne Sportler zu erwähnen. Doch möchte ich das hier kurz tun. Lucas Buttenmüller war letztes Jahr neu beim TCH eingestiegen und bestritt in Eschbach seinen ersten Wettkampf in der Landesliga. Trotz seiner geringen Erfahrung und seines noch jungen Alters konnte Lucas eine super Leistung abrufen und war (ist) somit eine tolle Bereicherung für den Tauziehclub Horben.

Der nächste Wettkampftag der Landesliga Südbaden findet am Sonntag, den 12.05.2019 um 13:00 Uhr in Denzlingen statt. Kommen Sie vorbei und unterstützen Sie unsere Mannschaft aus Horben.

Maximilian Hug 2. Vorstand Tauziehclub Feuerstein Horben e.V.